
CHINA  AVIATION  NEWS4
责任编辑：郭美辰 　联系电话：010-85672310　美术编辑：蔡兴

2018年5月22日　星期二专题

地址 ：北京市朝阳区京顺路５号曙光大厦 C 座四层（100028）    社长 ：刘弘毅  总编 ：魏轶群    总编室主任 ：刘文波  85672326     广告 / 发行部 ：64074020      传真 ：64023116        投稿邮箱 ：news@cannews.com.cn　　每周二、四、六出版     全年定价 290 元    广告经营许可证 ：京东工商广字第 0113 号     中国青年报印刷厂印刷

看得心潮起伏，
热血澎湃，大国重
器，所向披靡。

国之重器，铸就

大国海防长城，为

我国崛起保驾

护航！
航母都脱单

了！

我们的目标是
星辰大海 ! 上九天
揽月，下五洋捉鳖。

超燃！辽宁舰威武喊话中国首艘
国产航母：加入我们，并肩战斗！

近日，中国海军发布航母最新宣传片，辽
宁舰领衔的我军首支航母编队震撼亮相。宣传
片片尾还打出“加入我们，并肩战斗”字样。
宣传片的发布时间恰逢我国第二艘航空母舰结
束首次海上试验返航，引发辽宁舰是否“隔空
喊话”姊妹舰，希望后者尽快加入海军战斗序
列的热议。从片中展示的海军驱逐舰、护卫舰、
核潜艇等主力舰艇规模来看，海军组建第二支
航母编队已完全无压力，只等这一最大主角的
加入！

在宣传片中，辽宁舰航母编队组成清晰可
见。辽宁舰作为旗舰，不但肩负编队防空、反舰、
反潜作战指挥任务，而且自身就是编队最主要
的防空保护伞。

海军军事专家尹卓 ：
我们航母编队，可以说已经形成初

步的作战能力。之所以说形成初步作战
力，就是说它已经进行了战术和战役的训
练。而且我们的舰载机和舰载航空兵数量
已经达到了一定规模。我们从新闻画面上
看，最多展示的飞机舰载机大概有十几架
近二十架飞机。这样的飞机数量，能够为
整个编队防空和对陆、对海打击提供重要
的力量支撑。

我们航母编队在训练中，应该说离真
正形成整装作战能力还有一定的缺憾。所
谓整装的作战能力，指的是舰载机连续按
最大载机量来完成。现在，我们飞行员还
没有完全到位，还没有达到这样一个量级。
所以，作为一个整装的作战能力，静态的
说它还有一定的差距。但现在如果有作战
任务，辽宁舰拉出去就能打，这是毫无疑
问的，因为它现在已经形成一定的实战作
战能力。我们从这个角度评估，辽宁舰已
经初步形成了战术性的实战作战能力，同
时有一定战役方面的作战能力。

百战刀 ：
中国海军在此时为辽宁舰航母发布最

新宣传片，既有为航母部队展示成就的考
虑，可能确实也有为 002 航母加油鼓劲的
意思。毕竟在开始正式海试后，002 航母
离服役就会越来越近，而且它的试航时间
肯定会比辽宁舰短不少，说它进入服役倒
计时也并不算夸张。

迷茫的周末 ：
太震撼！整齐的画面，威武霸气的航

母、军舰、战机、海军看得我热血沸腾！
碧海蓝天下的守护者！向你们致敬！

诗书青年 ：
雄关漫道真如铁，而今迈步从头越。

看着国家一步步强大起来，心潮澎湃。

冰川河里等你一千年 ：
祖国日益强大，在祖国的大好河山里

感觉实在是太幸福了，我爱你中国！

歌诗图 T ：
发射井打开的那个瞬间真的帅炸了！

希望能多出一些精品宣传片，太提气了！

锦之君惑 ：
国强民富，祖国越来越强大，上班的

要具备工匠精神，认真敬业。读书的要为
中华民族之崛起及中华民族伟大复兴而努
力拼搏。不要辜负子弟兵们的日夜守护。

爱是花儿的芬芳 ：
祝国产航母早日服役，同辽宁舰形成

并肩战斗后兄弟双雄时代！

白云间口粮茶 ：
国人走到这一步太艰难了，努力到现

在拥有了航母，希望祖国越来越强大！

武警蹈火小屁孩 ：
讲真，看完片子我哭了，再也不用怕

被压着打了，种花家的萝卜再也不用怕被
抢了。

网一 ：
看得我眼泪都要出来了，燃！

冲锋中的梁小狼 ：
在高歌猛进的同时，也要冷静看到差

距。美国曾在 1941-1945 年四年时间建造
了百余艘航空母舰。咱们现在说星辰大海
还太早了。道阻且长，行则将至，革命尚
未成功，同志们还需努力。

刘亦心 ：
威武霸气，国人振奋！
一种自豪感油然而生！
百年来，将毕生奉献给这片蔚蓝的军

人，你们可以安心了！
百年来，将毕生奉献给海军的科研人

员，你们可以安心了！
百年来，将毕生奉献给海军建设的人

们，你们可以安心了！
在此，对那些默默无闻、无私奉献、

一心一意全身心投入国防建设的科研工作
者们道一声 ：“你们辛苦了！”

今日之中国，有你们，真好！

人民网 ：

日前，“空军发布”微博披露了一

组轰 6K“战神”岛礁起降训练的图文和

视频，迅速引发国内外媒体广泛关注。

美国《防务新闻》网站题为“显示力

量？中国轰炸机在南海机场着陆”的文

章称，中国首次在南海的一个机场上降

落战略轰炸机，中国军方表示，这将使

其轰炸机机组人员获得在岛礁机场的操

作经验。报道称，中国军方表示，在对

海上目标进行模拟攻击之后，包括轰 6K

在内的多型多架轰炸机在岛上机场着陆

和起飞。

飞行员葛大庆 ：

每一次战斗起飞，都立起‘过硬’

的标尺砺翅云天，磨砺了血性胆气，提

升了实战能力。

军评陈光文 ：

近一段时间以来，轰 6K 已经成为

中国新闻里的明星军机，该机不是往返

第一岛链，就是密集绕台训练，现在再

次出现在南部海域深处，展示其在空军

训练体系中重要的远程打击位置。

2018 不过法考不改名 ：

我们深感荣幸能在这个最好的时代

里看到祖国在向好的方向发展，我们会

坚定不移地跟着党走，走正确的道路，

走新时代的道路。

正版泥瓦匠 ：

我的祖国强大起来了，回想过去我

们受过多少列强欺负，今天的中国必须

加油！

罗建武的 wu ：

战神轰 6K 从来没令我们失望过。

守卫安宁，护我疆土。

华荣 ：

轰 6K 飞向祖国的南海岛礁，带去

了人民的期盼与关心。由这片美丽的岛

屿吹来的海风，是我们最清新的空气。

神威战机，扬我国威！

WUAfengjlngqu ：

训练多流汗，战场少流血。这是

军营的光荣传统，祖国的卫士们你们

辛苦了！

Coca-Korla ：

太棒了，每天都在突破！忍了这么

多年，终于轮到我们扬眉吐气了！感谢

新时代！

翱翔铁翼山河动 ：

空军作为战略性军种，必须有自身

的战略威慑作用，战神起降岛礁，就是

要把人民空军的神威进驻更深更远的海

空。不战而屈人之兵，善之善者也。

轰 6K“战神”
首降南海岛礁引关注

空军航空兵某师近日组织轰 6K 等多型多架轰炸机，在南
部海域开展岛礁起降训练，锤炼提升“全疆域到达、全时空
突击、全方位打击”能力。此次训练，师长郝建科驾轰 6K 战
机带头从南方某机场起飞，在既定空域完成对海上目标突击
训练后，赴某岛礁机场进行起降训练，达成了训练目的，为
空军轰炸机部队开展岛礁起降训练积累了经验。


